

## La vie de Jamy Gosten

Je vais vous présenter mon champion. Il s'appelle Jamy Gosten. Il a 26 ans. Il est né en Jamaïque. Il a la peau noire avec les yeux bruns. Il a reçu plusieurs bourses parce qu'il était bon en sport et à l'école.

Il a gagné 3 médailles d'or en course et en saut. Il a arrêté la course parce qu'il a commencé une carrière de basket-ball. En 2005, Jamy a été choisi dans la NBA. En 2008, il se pratiquait à tous les jours jusqu'en 2010. Ainsi, il est devenu le meilleur joueur de basket au monde.

Jamy était persévérant. Dans les parties de basket-ball, il encourageait son équipe. Ils sont arrivés au dernier tournoi de basket, ils ont gagné la médaille d'or et la bannière du tournoi. Le pointage était 108 à 99 et il était fier de lui et de son équipe.

Il est bon dans tous les sport qu'il pratique parce qu'il est persévérant. Pendant son secondaire, il était un bon athlète. Sa faiblesse était l'anglais.

Pourquoi ce champion m'inspire? Parce que j'aimerais être le plus vite du monde, être l'un des joueurs de la NBA avec mon ami Amir.

Jaheim